

Teletón Arica realizó cuenta 2023: 22 mil atenciones

En el balance, se destacó a sus actuales 728 beneficiarios, entre niños, niñas y jóvenes, receptores de estas atenciones.

Redacción
La Estrella

Teletón acaba de publicar su Memoria 2023, la que contiene el detalle del uso que se dio el pasado año a los recursos aportados por los millones de personas que se adhieren a su campaña anual y que hacen posible esta gran obra colectiva en todo el país.

Entre las cifras de este reporte, y en lo referido a la región, Teletón Arica atendió a 728 niños, niñas y jóvenes, brindándoles, de forma totalmente gratuita, 22 mil atenciones indispensables para su rehabilitación física y plena inclusión en la sociedad.

Asimismo, y en este mismo periodo, la institución dio la bienvenida a 108 nuevos pacientes, quienes realizaron su primera consulta en Teletón.

Para la directora del Instituto Teletón Arica, la doctora Patricia Huber, esta cuenta pública y la publicación de la Memoria Teletón es un hito relevante que permite mostrar lo que Teletón ha podido realizar a nivel regional gracias a los generosos aportes de la comunidad.

“La cuenta pública, que se traduce en la publicación digital de esta Memoria 2023, contiene el detalle del trabajo realizado por los 28 profesionales que conforman Teletón Arica, desplegados en todas las unidades de rehabilitación integral con las que contamos, y que son una pieza fundamental en el proceso terapéutico e incluso de los niños, niñas y jóvenes que se atienden todos los días. Asimismo, refleja el compromiso de todos quienes eligieron a la Región de Arica y Parinacota como su hogar y que creen en nuestra campaña de recaudación



FOTOS: CORTESÍA TELETÓN ARICA

EL VOLUNTARIADO DE LA TELETÓN APOYA EN CADA UNA DE LAS ACTIVIDADES DONDE ES REQUERIDO.

28

profesionales conforman, Teletón Arica, desplegados en todas las unidades de atención.

anual, permitiéndonos en el 2023, remodelar y ampliar nuestro instituto con el aporte del Gobierno Regional y que significa prolongar la vida útil de nuestro instituto y ampliar nuestra capacidad de atención con estándares de la más alta calidad”, sostuvo la doctora Huber.

La Memoria 2023 también destaca algunos logros de la última década, reafirmando el compromiso de Teletón Arica y de sus 14 centros del país, que, alineados con los valores de respeto y cercanía, lealtad, se comprometen todos los días a trabajar con integridad, orgullo e inclusión por los niños, niñas y jóvenes con discapacidad.



LOS PROFESIONALES BRINDAN LA MEJOR ATENCIÓN A LOS NIÑOS Y JÓVENES USUARIOS.

TELETÓN ARICA EN 2023

En 2023, la sede regional inauguró a fines de octubre de 2023 la remodelación y ampliación del instituto, proyecto que permitirá prolongar su vida útil, sumando a su infraestructura un 30%, lo que se traduce en absorber el crecimiento esperado de la demanda y aportando es-

pacios adicionales para incorporar las más modernas tecnologías de rehabilitación.

Un proyecto que comenzó en 2018, y que fue financiado con recursos del Gobierno Regional de Arica y Parinacota, por un monto de 3.500 millones de pesos, consideraron la construcción de un segun-

do piso, de 367 metros cuadrados, donde se ubican oficinas, instalaciones para trabajadores y un moderno auditorio.

Junto con esto, se realizó una modernización y remodelación de áreas médicas terapéuticas ubicadas en el primer piso, en una superficie de 1.277 m², además de mejoras en las

cubiertas y el sistema de climatización, con el objetivo de mejorar la eficiencia energética del centro de acuerdo con la realidad local. Además, se incorporaron modernas tecnologías en las áreas de terapia ocupacional y kinesiológica, entre ellas la línea Tyromotion, para el trabajo de extremidad superior a través de pantallas y tecnología robótica, y los dispositivos THERA-trainer Tigo y THERA-Trainer balo, para la rehabilitación de extremidades inferiores. Todo esto para brindar atenciones con la mejor tecnología, calidad y calidez a sus usuarios y familias.

En 2014, la sede regional se convirtió en el primer Instituto Teletón en recibir la acreditación de la Superintendencia de Salud. En 2017 fue reacreditado, y en 2022 recibió nuevamente la importante certificación, que lo reconoce como un prestador que da cumplimiento a las mejores prácticas establecidas por la autoridad sanitaria, y como un establecimiento de salud de excelencia, que asegura seguridad y calidad clínica a todos sus pacientes.

DEPORTE PARALÍMPICO

Durante 2023, también, se realizó el Proyecto de Difusión y Capacitación en Deporte Paralímpico para Rehabilitación e Inclusión Social de Arica y Parinacota. La iniciativa fue financiada por el Gobierno Regional y el Comité Paralímpico de Chile (COPA-CHI).

Este mismo año, Teletón Arica firmó un convenio con COPACHI, lo que permitió recibir equipamiento deportivo para balonmano en silla de ruedas y parabádminton, a través de Fundación Agitos. ☺